

Als das Familienunternehmen Lenzlinger vor 150 Jahren gegründet wurde, war Uster eines der bedeutendsten Industriezentren der Schweiz. Heute sind die ehemals stolzen Fabriken alle verschwunden – die Lenzlinger Söhne AG hingegen hat sich vom kleinen Handwerksbetrieb zum schweizweit tätigen Millionenunternehmen entwickelt, das seine geographische Expansion vorantreibt. In fünf Generationen hat die Familie Lenzlinger immer wieder neue Tätigkeitsfelder erschlossen, von der Zimmerei über den Chaletbau und die Parkettproduktion, die Vermietung von Festzelten bis hin zu Doppelböden und Metallbau. Dabei hat sich das Unternehmen aus sich selbst heraus immer neu erfunden, sich der gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Entwicklung angepasst und Chancen ergriffen.